
  

            VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 14/09/2023  
  

L’anno duemilaventitrè, il giorno quattordici del mese di settembre, si è adunato, in 

seduta ordinaria, su convocazione del Presidente del 01/09/2023 REGINT/2023/40 e 

successiva integrazione del 08/09/2023 REGINT/ 2023/41, per trattare e deliberare sul 

seguente Ordine del Giorno:….omissis il Consiglio della V Circoscrizione, presso i 

locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 Palermo.   

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente F. Umberto Lo Sardo assistito, in qualità di 

Segretario, dal Funzionario Amm.vo Dr.ssa Patrizia Ciaperoni.                                  

Procedutosi alle ore 10,17, all’appello nominale, risultano presenti i Conss.   

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Prima Concetta, Lucido Roberto e 

Stabile Francesco 

  

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo dichiara aperta la 

seduta. 

 

Si dà atto che alle ore 10,18 entra in aula, il Cons. Figuccia 

 

Il Presidente Lo Sardo nomina, con l’assenso del Consiglio, scrutatori i Conss. Di 

Prima, D’Agostino e Stabile 

 

Il Presidente Lo Sardo propone il prelievo del p.2 di cui all’integrazione all’O.d.G. 

REGINT/2023/41 Del 08.09.2023, mozione, a firma dello stesso e del Presidente 

Aiello, avente ad oggetto: “Diminuzione e riformulazione spazi destinati a 

manifesti e/o stampati elettorali nel territorio della V Circoscrizione”, Prot. N. 

960329 Del 08.09.2023 

 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti il prelievo della mozione di cui 

sopra 

 

Il Segretario ne dà lettura 

 

Il Presidente Lo Sardo spera che il Consiglio sia d’accordo con quanto viene richiesto 

dalla presente mozione, cioè la diminuzione e riformulazione degli spazi destinati a 

manifesti e/o stampati elettorali nel territorio della V Circoscrizione, dato che molti 

spazi dei tabelloni, che vengono collocati molto prima delle elezioni, spesso restano 

vuoti, e tali tabelloni creano anche pericolo, soprattutto in caso di vento. 

Ritiene altresì, che quindi convenga rimodulare la Delibera di Giunta in vigore, che 

stabilisce il numero degli spazi, anche perché il ritiro dei tabelloni a fine elezioni è 

dilatato nel tempo, e tali tabelloni spesso causano la lesione dei marciapiedi, nonchè un 

potenziale pericolo per l’incolumità delle persone 



 

Il Cons Altadonna si trova d’accordo con quanto illustrato dal Presidente Lo Sardo, 

relativamente ai ritardi, ma evidenzia che le Aziende private non vedranno diminuiti il 

loro spazi, quindi i ricchi continueranno ad avere i loro spazi rivolgendosi ai privati, 

bensì saranno i poveri mortali a trovarseli diminuiti.  

 

Il Presidente Lo Sardo ritiene che per quanto concerne i quartieri, basti un solo 

tabellone grande, capace di contenere un numero elevato di manifesti elettorali 

 

Giunge al tavolo della Presidenza, una mozione a firma del Cons. Figuccia, il cui 

oggetto è: “Rimozione cumulo di macerie risalenti all’alluvione 2020 in Via alla 

Falconara tra i civv. 68-72” 

 

Il Presidente Lo Sardo, alle ore 10,32, pone in votazione, per appello nominale il 

p.2 di cui all’integrazione all’O.d.G. REGINT/2023/41 Del 08.09.2023, Mozione, a 

firma dello stesso e del Presidente Aiello, avente ad oggetto: “Diminuzione e 

riformulazione spazi destinati a manifesti e/o stampati elettorali nel territorio 

della V Circoscrizione”, Prot. N. 960329 Del 08.09.2023 

Il cui esito è il seguente: 

n. 7   presenti 

n. 3 assenti (Aiello, Di Gesù e Grasso) 

n. 7 voti favorevoli (Altadonna, D’Agostino, Di Prima, Figuccia, Lo Sardo, Lucido        

e   Stabile) 

n. 0 voti astenuti  

n.0 voti contrari 

 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti 

 

Il Presidente Lo Sardo propone il prelievo del p.1 di cui all’integrazione all’O.d.G. 

REGINT/2023/41 Del 08.09.2023, mozione, a firma dello stesso e del Presidente 

Aiello, avente ad oggetto: “Installazione distributori d’acqua nelle Scuole, nella 

sede della V Circoscrizione e nella P.D. Noce”, Prot. N. 960315 Del 08.09.2023 

 

Si dà atto che alle ore 10,34, escono i Conss. Figuccia e Stabile 

 

Il Cons. D’Agostino chiede la verifica del numero legale   

 

Il Presidente Lo Sardo accoglie la suddetta richiesta 

 

Alle 10,35, procedutosi all’appello nominale, risultano presenti il Presidente Lo 

Sardo ed i Conss. Altadonna, D’Agostino, Di Prima e Lucido 

 



Il Presidente Lo Sardo, alle ore 10,36, data la mancanza del numero legale, rinvia 

la Seduta di un’ora. 

 

Alla ripresa dei lavori d’aula, alle ore 11,36, procedutosi all’appello nominale, 

risultano presenti il Presidente Lo Sardo ed il Cons. Lucido 

 

Il Presidente Lo Sardo, data la mancanza del numero legale, rinvia la Seduta 

all’indomani 

 

 

 

 

               Il Segretario                                                                    Il Presidente  

       Funzionario Amm.vo                                                      F. Umberto Lo Sardo  

    Dr.ssa Patrizia Ciaperoni          
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